



Développeur Jeu vidéo – Unity

ENGLISH VERSION BELOW

Télétravail 100% / Temps partiel max 6h / Semaine / Bénévolat

Présentation de l'Association

L'Association Mon Eco Pote, qui gère la plateforme My Eco Best Friend, a pour ambition d'aider les citoyens suisses à devenir plus éco-responsables à travers différents moyens disponibles via la plateforme My Eco Best Friend tels qu'une place de marché de produits et services écologiques, un blog, des jeux et bien plus encore.

L'Association soutient également les producteurs, commerçants et fournisseurs de services éco-responsables suisses non seulement en leur mettant à disposition une plateforme complète de gestion de leur « magasin en ligne » et tout le cycle de vie depuis la commande jusqu'à la livraison, mais également des services de support et conseils, notamment informatiques, pour s'assurer que ces « fournisseurs » peuvent assurer une présence en ligne optimale et augmenter la vente de leurs produits et services. Le tout pour un coût très dérisoire, juste de quoi permettre à la plateforme de fonctionner de manière professionnelle, ainsi que l'association.

Nous ne nous faisons pas de bénéfices !

Le contexte

L'association a été récemment créée et nous sommes dans la phase de préparation de lancement des activités. L'objectif étant ces 6 prochains mois de :

1. Finaliser la préparation technique de la plateforme.
2. Finaliser les aspects opérationnels importants de l'association.
3. Se créer un réseau de partenaires pour vendre sur notre plateforme.
4. Se faire connaître auprès du grand public.

La position disponible

Nous recherchons un développeur de jeu vidéo qui serait en mesure de collaborer sur un projet existant de développement d'un jeu sur le thème de la durabilité avec pour objectif de sensibiliser les joueurs au respect de l'environnement. Le jeu est développé en utilisant la plateforme Unity.

Les compétences demandées

Une personne ayant déjà une expérience dans le développement de jeu vidéo et particulièrement l'utilisation de la plateforme Unity.

Autres informations

Comme indiqué cette position est à 100% en télétravail, mais nous mettrons à disposition des outils de bureautiques en ligne (via Infomaniak Kdrive) ainsi qu'une coordination et collaboration hebdomadaire sur les différents sujets traités. Nous aurons également l'occasion de nous rencontrer durant votre mission.

Pourquoi travailler pour nous ?

En dehors de l'aspect « travailler pour une association sans but lucratif », nous vous offrons la possibilité de gagner de l'expérience au sein d'une association active dans le domaine du développement durable qui vous permettrait de pouvoir vous rediriger dans ce domaine si besoin. La plateforme My Eco Best Friend étant le cœur du métier de l'association, vous aurez également l'opportunité de gagner en expérience dans le domaine de l'informatique. Enfin la plupart des missions au sein de l'association s'effectueront sous forme de missions courtes ou moyens termes et gérée sous forme de projets. Les 10 ans d'expérience en tant que chef de projet du fondateur vous permettra également de pouvoir gagner de l'expérience dans le domaine de la gestion de projet.

A la fin de votre mission, l'association émettra un certificat de travail comme preuve que vous avez bien travaillé pour nous.

Comment postuler :

Vous pouvez envoyer un email à contact@myecobestfriend.com

Plus d'infos ?

Envie d'en savoir plus sur l'association ? Jeter un œil à nos nombreuses vidéos en ligne :

<https://www.youtube.com/channel/UCtvYEqIVePLj3NTYKRQEOvg>. Le

site myecobestfriend.com n'est actuellement pas encore en ligne, mais c'est pour bientôt !

MY ECO BEST FRIEND, la Plateforme en ligne qui vous aide à devenir plus éco-responsable de manière ludique !





Video game developer - Unity

Teleworking 100% / Part-time max 6h / Week / Voluntary work

Presentation of the Association

The Mon Eco Pote Association, which manages the My Eco Best Friend platform, aims to help Swiss citizens become more eco-responsible through various means available via the My Eco Best Friend platform, such as a marketplace for ecological products and services, a blog, games and much more.

The Association also supports Swiss eco-responsible producers, merchants and service providers, not only by providing them with a complete platform for managing their 'online shop' and the entire lifecycle from ordering to delivery, but also by offering support and advice, including IT services, to ensure that these 'suppliers' can ensure an optimum online presence and increase sales of their products and services. All this for a very small fee, just enough to enable the platform and the association to operate professionally.

We don't make a profit!

The background

The association has recently been set up and we are in the preparatory phase of launching our activities. Our aim over the next 6 months is to:

1. Finalise the technical preparations for the platform.
2. Finalise the key operational aspects of the association.
3. Create a network of partners to sell on our platform.
4. Make ourselves known to the general public.

The position available

We are looking for a video game developer who would be able to collaborate on an existing project to develop a game on the theme of sustainability with the aim of raising players' awareness of respect for the environment. The game is being developed using the Unity platform.

Skills required

A person with previous experience in video game development and particularly in the use of the Unity platform.

Other information

As indicated, this position is 100% teleworking, but we will be providing online office tools (via Infomaniak Kdrive) as well as weekly coordination and collaboration on the various subjects being dealt with. We will also have the opportunity to meet during your assignment.

Why work for us?

Apart from the 'working for a not-for-profit organisation' aspect, we're offering you the chance to gain experience within an organisation active in the field of sustainable development, which will enable you to move into this field if you need to. As the My Eco Best Friend platform is the association's core business, you will also have the opportunity to gain experience in IT.

Lastly, most of the association's assignments will be short or medium-term and managed in the form of projects. The founder's 10 years' experience as a project manager will also enable you to gain experience in the field of project management.

At the end of your assignment, the association will issue a work certificate as proof that you have worked for us.

How to apply:

You can send an email to contact@myecobestfriend.com

Want to know more?

Want to find out more about the association? Take a look at our many online videos: <https://www.youtube.com/channel/UctvYEqIVePLj3NTYKRQEOvg>. The myecobestfriend.com website is not yet online, but it will be soon!

MY ECO BEST FRIEND, the online platform that helps you become more eco-responsible in a fun way!